

06.12.2004 - 17:30 Uhr

## "Luzerner Trendtage Gesundheit" (Journées Lucernoises sur les Tendances en Santé Publique): Une nouvelle plate-forme en santé publique suisse

Lucerne (ots) -

Les 22 et 23 février 2005 auront lieu les premières "Luzerner Trendtage Gesundheit" (Journées Lucernoises sur les Tendances en Santé Publique) au Centre de Culture et de Congrès de Lucerne KKL. Ce congrès national a pour titre "Possibilités - Financement - Ethique" et réunit des représentants de la santé publique, de la politique et de l'économie. Le conférencier invité est le Conseiller fédéral Pascal Couchepin.

Si la population suisse est en principe satisfaite de son système de santé publique, celui-ci n'en est pas moins considéré comme trop coûteux et à peine supportable. Pour résoudre cette contradiction, il faut de nouvelles approches. Les premières "Luzerner Trendtage Gesundheit" (Journées Lucernoises sur les Tendances en Santé Publique) entendent apporter une contribution dans ce domaine. Des décideurs provenant de l'économie, de la politique, de la recherche et développement, de la profession médicale et des organisations de patients et de consommateurs sont invités à débattre de modèles de solutions dans le domaine de la santé publique. En outre, des experts et des chercheurs présentent les connaissances de base sur les tendances actuelles dans le secteur de la santé.

L'intérêt pour ces premières Luzerner Trendtagen est considérable. Elles correspondent manifestement à un besoin important, souligné par la participation de conférencières et conférenciers compétents. Outre le Conseiller fédéral Pascal Couchepin, Felix Gutzwiller, Conseiller national et Directeur de l'Institut de médecine sociale et préventive de l'Université de Zurich, Christoffel Brändli, Conseiller d'Etat et Président de santé suisse, et le Conseiller d'Etat lucernois Markus Dürr interviendront. On peut à juste titre être curieux d'écouter les interventions de responsables de la recherche des grandes entreprises suisses Novartis, Roche et Serono. Ce congrès de deux jours abordera divers thèmes. Le premier jour, la discussion portera sur les progrès de la médecine en tant que défi de société et le Conseiller fédéral Couchepin présentera le point de vue de la Confédération. Un représentant du Ministère allemand de la santé publique parlera en outre de la réforme actuelle de la santé publique entreprise en Allemagne. La journée suivante s'articule en deux parties: le matin, on discutera de la faisabilité et des bénéfices du progrès médical du point de vue de l'économie productrice, et l'après-midi sera consacré aux acteurs et aux processus de décision à la lumière des discussions sur la rationalisation.

Les "Luzerner Trendtage Gesundheit" (Journées Lucernoises sur les Tendances en Santé Publique) doivent se tenir annuellement et permettre de déterminer les positions sur des questions nationales et éventuellement internationales de santé publique. Le congrès est organisé par le "Forum Gesundheit Luzern" (Forum Santé Lucerne), une association porteuse composée de membres influents sur le plan national. Le Président de l'Association est le Conseiller d'Etat lucernois Markus Dürr, qui préside également la Conférence suisse des directrices et directeurs cantonaux de la santé CDS.

Contact:

"Forum Gesundheit Luzern" Forum Santé Lucerne  
Christof Wicki  
Directeur de projet  
Horwerstrasse 87

6005 Lucerne  
Tél. +41/41/318'37'97  
E-Mail: info@trendtage-gesundheit.ch  
Internet: www.trendtage-gesundheit.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000205/100483438> abgerufen werden.